De Krippebauer aus Mackebach

Mackebach, das is bekannt, geheert zum Musikanteland. Die Mackebacher sin vun dort in die Welt gezoh, weit fort, und hann de Name Mackebach iwwerall berühmt gemach. Das kann mer heit noch alles seh, duht mer in's Museum geh.



Dort kann mer ach mit ann're Sache ab und zu viel Brulljus mache. Das macht Spaß, besonners dann, wann mir was Spezjelles hann.

Das hatt' mer um die Weihnachtszeit: E Krippebauer war bereit sei Krippe zu uns herzuschleppe, enuffzuschaffe die zwä Treppe un uffzubaue vor der Türe, die ins Museum uns duht führe.

> Was sinn die Leit herbeigerennt, hann iwwer'n Kopp geschlaa die Händ und waren platt über den Mann, der so was Schänes baue kann!

Jede Krippe, die dort stand, is e Werk aus Meisterhand.
Maria strahlt, Joseph is stolz iwwer sei Stall aus Wurzelholz.
Es Jesuskind vor Freude schreit: "Hurra, mei Kripp is eingeschneit!" E ann'ri steht im Wüstesand, die Hirte hann all Sonnebrand.

Egal in welchem Stil gemacht - e jede is e wahre Pracht!

Wer is dann jetzt der Krippemeister? E Mackebacher - Steig Gert heißt er.

Die Werkstatt is sei Heiligtum, dort hängt er stunnelang erum. Die Säge ratscht, de Hammer kloppt, die Bohrmaschin das Ganze toppt.



Doch das is Mussig - is kää Krach: Mir sinn schließlich in Mackebach!

Bau noch viel Krippe, lieber Gert, dass Weihnachte noch schäner werd!

Günter Mannweiler